



# あひるぐみだより



7月

2019年7月1日 保土ヶ谷保育園  
あひる組担任

## 最近の子どもたちの様子

これまでは一人一人がマイペースに好きな遊びをしていましたが、最近は友だちを意識して遊ぶ姿が多く見られるようになりました。向き合ってブロックやつみきを繰り返し積んだり、崩したりしてはしゃいだり、公園で一緒にダンゴムシを探したり、ちょうちよやハトを追いかけて笑い合ったり……。同じ玩具を使いたくて取り合いになることもありますが、保育士が「おんなじのあったよ。」と仲立ちをすると、「おんなじー。」「いっしょー。」と並んで遊びはじめ、笑顔で言葉のやりとりをする姿も見られるようになってきました。友だちと自然と手をつなぎ、楽しそうに歩き回る姿も見られます。また歌やダンスも大好きで、リクエストの声も多く、歌が始まると何人も集まってきて、一緒に体を動かしています。お昼寝直前に、お友だちとじゃれ合う姿も本当に楽しそうです。

## 頼もしく成長しています★

4月には泣いている子が大勢いたあひるぐみ。今ではすっかり慣れて、笑顔が沢山見られています。毎日の生活が身に付き、「おやつ・ごはんだよ」の声に自ら手を洗いに行く姿。「お外に行くよ」と声をかけると自ら帽子を取りに行く姿！とっても頼もしく成長しています♪



## 絵本・手遊びふれあい遊び

☆絵本

- ・いろいろばあ
- ・にゅ～するするする
- ・がちゃがちゃどんどん

☆手遊び・ふれあい遊び

- ♪バスにのって
- ♪りんごコロコロ
- ♪手をたたきましょう



## 今月の活動

### ・みずあそび（プールあそび）

テラスにビニールプールとタライを設置し水に触れてゆったりと楽しんでいきます。

### ・制作（おさかな）

梅雨から夏へ。傘からお魚に代わります。お楽しみに！



## おねがい

◎個人引き出しに物を入れ過ぎないようにお願いします。 オムツやタオル等が引き出しの奥に落ちて詰まってしまい、引き出しがちゃんと閉まらなくなり、隙間に子どもが指を入れて開け閉めをして遊ぼうとします。物の紛失や怪我の恐れがありますのでお忙しいとは思いますがご協力をお願いします。

◎靴について 散歩で歩くことが多くなってきました。サイズが合わずに脱げてしまうこともありますので、サイズの再確認をお願いします。また、夏でも園庭遊びや散歩は靴で行います。登降園時にサンダルを使用する際には、置き靴をお願いいたします。